



## Priener Riesenrad auch bei dunklen Wolken

### Beitrag

Hoch lebe das Priener Riesenrad am Chiemsee auch bei dunklen Wolken. Auch wenn der Himmel verhangen ist, der Ausblick über den Chiemsee und über die Chiemgauer Berge ist in jedem Falle ein Genuss. Noch bis 15. September ist der Riesenrad-Betrieb in Prien geplant, täglich ab ca. 10 Uhr bis ca. 20 Uhr.

**Foto:** Axel Löffler

**BIKE SALE** 

**1.490 EURO** STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

### Kategorie

1. Freizeit

### Schlagworte

1. Chiemsee-Schiffahrt
2. Prien am Chiemsee